



Llama Clouthier a pensar en el cambio de México

REFORMA / STAFF

Manuel Clouthier Carrillo, hijo de Manuel Clouthier, "Maquío", extinto candidato presidencial del PAN en 1988, llamó ayer a la militancia panista a reflexionar sobre el cambio urgente que requiere el país.

En un acercamiento con el partido, del que salió hace una década, el ex diputado independiente ofreció una conferencia en la sede panista, donde compartió su visión sobre la situación de México con el actual Gobierno.

Ante dirigentes, legisladores, regidores y funcionarios advirtió que la transición en México se prolongó demasiado.

"¿Qué nos pasó?, ¿cómo llegamos a la situación (en la) que hoy por hoy nos encontramos?, ¿qué hicimos mal? Una reflexión obligada: ¿dónde nos equivocamos?, y finalmente: ¿hay aprendizaje?"

"México desgraciadamente sigue inmerso, México vive todavía, una transición, tristemente. Y una transición significa pasar de un estado actual a uno futuro, donde el futuro no está definido, sino que se va definiendo sobre la marcha", expuso.

"Tenemos que hacer un trabajo profundo en la definición de a dónde queremos ir, y parte del problema en México es que no hemos sido capaces de definir ese futuro y mucho menos de ponernos de acuerdo los mexicanos en a dónde queremos transitar", añadió.

Previamente, en conferencia de prensa, el líder panista Marko Cortés confirmó el nuevo acercamiento

de Clouthier a su partido.

Comparó ese retorno con el de otros liderazgos, sin que se afilien, como las diputadas Margarita Zavala y Ana Teresa Aranda, y el Alcalde de Morelia, Alfonso Martínez.

Indicó que el PAN comenzará la pasarela de sus aspirantes presidenciales el próximo 2 de octubre, sumando a Clouthier y a la senadora Lilly Téllez.

Cada 15 días, expuso, se realizarán foros temáticos en cada una de las cinco circunscripciones del país, para dar a conocer propuestas de gobierno y mandar el mensaje de que "si hay de otra" en opciones políticas para la sociedad.



■ Santiago Creel y Marko Cortés dieron la bienvenida a Manuel Clouthier Carrillo.



■ Manuel Clouthier Carrillo, hijo del extinto candidato presidencial panista Manuel Clouthier, "Maquío", ofreció una conferencia en el CEN panista, en un nuevo acercamiento con el partido.